



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 13. November 2012

P121818

Ratschlag 2000-Watt-Gesellschaft - Pilotregion Basel 2013-2016
"Praxislabor der Nachhaltigkeitsforschung"

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Vor elf Jahren entstand unter dem Titel «2000-Watt-Gesellschaft - Pilotregion Basel» eine Zusammenarbeit mit dem ETH-Bereich, der Fachhochschule beider Basel und der Universität Basel. Im Zentrum stand die Idee, neuste Forschungsergebnisse im Zusammenhang mit der nachhaltigen Entwicklung von Agglomerationen vor Ort auszutesten, und umgekehrt, Fragen aus der Praxis in die Forschungsanstalten zu tragen. Der Grosse Rat genehmigte 2005 und 2009 jeweils eine Ausgabe, um «Leuchtturmprojekte» zu initiieren und finanziell zu unterstützen. Dank diesen Mitteln entstanden verschiedenste Vorzeigeprojekte in den Bereichen Bauen und Fahrzeuge. Der Regierungsrat möchte diese Zusammenarbeit weiterführen und beantragt dem Grossen Rat, für die Jahre 2013 bis 2016 eine neue, einmalige Ausgabe in der Höhe von CHF 2,6 Mio. zu bewilligen. Mit dieser Ausgabe sollen elf konkrete Projekte in den Bereichen Bauen, erneuerbare Energien und Fahrzeuge mitfinanziert werden.

